

**FOCUS.  
TOGETHER.  
FOR PATIENTS  
& SOCIETY.**



**BRING**  
the full potential of  
our innovative medicines  
to patients



**BUILD**  
a high-value  
sustainable pipeline



**BOOST**  
a culture of collaboration  
& excellence



**DELIVER**  
efficiencies to enable  
targeted investment & growth



# Candidature pour les élections au Conseil de la CCIFP – 2023

Ioana Parsons, General Manager Ipsen Polska

# Kandydatura do Rady CCIFP



*Ioana Parsons – Ipsen Polska Sp. z o.o.*

- Jestem pasjonatką budowania wydajnych zespołów, które służą pacjentom, wprowadzają innowacje i osiągają ambitne wyniki biznesowe. Moje doświadczenie w zarządzaniu, sprzedaży i marketingu oraz planowaniu strategicznym w sektorze nauk przyrodniczych uzupełniają umiejętności rozwiązywania problemów i ich realizacji zdobyte podczas ponad 10-letniej pracy w firmach konsultingowych McKinsey i E&Y, gdzie doradzałam klientom z branży farmaceutycznej i innych w zakresie transformacji wydajności, fuzji i przejęć oraz budowania potencjału. Zajmowałam stanowiska kierownicze w obszarze funkcjonalnym i P&L na poziomie lokalnym, regionalnym i globalnym. Pracowałam w ponad 20 krajach w Europie, USA, na Bliskim Wschodzie i w Afryce Północnej oraz w Azji.
- Chociaż każdy kraj i system opieki zdrowotnej jest inny, jestem przekonana, że istnieje uniwersalna potrzeba i możliwość, aby firmy farmaceutyczne odgrywały kluczową rolę jako partnerzy w ekosystemie. To przekonanie skłoniło mnie do zostania członkiem zarządu INFARMA. Byłabym zaszczycona, gdybym mogła zasiadać również w Radzie CCIFP, aby reprezentować zarówno średnie firmy, jak i firmy z sektora ochrony zdrowia. Możemy wzmocnić relacje polsko-francuskie poprzez praktyczną wymianę w zakresie polityki zdrowotnej i dzielenia się wiedzą, a także poprzez szersze wspólne tematy, od pracy hybrydowej po zachęty do innowacji.
- Wierzę, że otwartość, duch pracy zespołowej i długoterminowa perspektywa są kluczowymi składnikami przywództwa, a ja udawdam, że jestem zdolna do adaptacji, współpracy i jestem w stanie szybko zrozumieć nowe kultury i modele biznesowe.
- Urodziłam się i wychowałam w Rumunii, mieszkałam w Wielkiej Brytanii, Belgii, USA, Szwajcarii, Włoszech i Polsce. Mówię biegle po rumuńsku, angielsku, włosku i francusku, rozmawiam po hiszpańsku i uczę się polskiego. Jeśli chodzi o moje hobby to lubię spędzać czas z moim mężem i dwoma synkami, zazwyczaj oglądając filmy o superbohaterach lub grając w gry planszowe. Staram się też więcej ćwiczyć i mniej korzystać z mediów społecznościowych 😊!

# Ma candidature au Conseil de la CCIFP



*Ioana Parsons – Ipsen Polska Sp. z o.o.*

- Je suis passionnée par la constitution d'équipes performantes au service des patients, de l'innovation et de la réalisation de résultats commerciaux ambitieux. Mon expérience de la direction générale, des ventes et du marketing et de la planification stratégique dans les sciences de la vie est complétée par des compétences en matière de résolution de problèmes et d'exécution, acquises au cours de plus de 10 ans d'expérience en tant que consultante chez McKinsey et E&Y, où j'ai conseillé des clients du secteur pharmaceutique et d'autres secteurs sur la transformation des performances, les fusions-acquisitions et le renforcement des capacités. J'ai occupé des postes de direction fonctionnelle et de P&L au niveau local, régional et mondial et j'ai travaillé dans plus de 20 pays en Europe, aux États-Unis, dans la région Moyen-Orient et Afrique du Nord et en Asie.
- Bien que chaque pays et chaque système de santé soient différents, je suis convaincue qu'il existe un besoin universel et une opportunité pour les laboratoires pharmaceutiques de jouer un rôle clé en tant que partenaires dans l'écosystème. Cette conviction m'a conduit à devenir membre du conseil d'administration de l'association des entreprises pharmaceutiques INFARMA. Je serais honorée de pouvoir siéger également au Conseil de la CCIFP, pour représenter à la fois les entreprises de taille moyenne et les entreprises du secteur de la santé. Nous pouvons renforcer les relations franco-polonaises par des échanges pratiques dans les domaines de la politique de santé et du partage des connaissances, ainsi que par des thèmes communs plus larges allant du travail hybride à l'incitation à l'innovation.
- Je crois que l'ouverture d'esprit, l'esprit d'équipe et une perspective à long terme sont les ingrédients clés du leadership, et je suis fière d'être adaptable, collaborative et capable d'appréhender rapidement de nouvelles cultures et de nouveaux modèles d'entreprise.
- Je suis née et j'ai grandi en Roumanie, et j'ai vécu au Royaume-Uni, en Belgique, aux États-Unis, en Suisse, en Italie et en Pologne. Je parle couramment le roumain, l'anglais, l'italien et le français. Je converse en espagnol et je suis en train d'étudier le polonais. En ce qui concerne mes loisirs, j'aime passer du temps avec mon mari et mes deux fils, généralement en regardant des films de super-héros ou en jouant à des jeux de société. Je m'efforce également de faire plus du sport et de consommer moins de médias sociaux 😊!

# Candidate to Council of CCIFP



*Ioana Parsons – Ipsen Polska Sp. z o.o.*

- I am passionate about building high performing teams to serve patients, drive innovation and reach ambitious business results. My experience in general management, sales & marketing and strategic planning in Life Sciences is complemented by problem solving and delivery skills honed in >10 years' consulting experience at McKinsey and E&Y advising clients in pharma and other industries on performance transformation, M&A and capability building. I have a track record in P&L and functional leadership roles at local, regional and global level and have worked in >20 countries in Europe, US, MEA and Asia.
- Although every country and healthcare system is different, I trust there is a universal need and opportunity for pharma companies to play a key role as partners in the eco-system. This belief led me to become a Board member of the INFARMA association. I would be honored to also serve in the Council of CCIFP, to represent both mid-size and healthcare companies. We can strengthen Franco-Polish relations through practical exchanges in the fields of health policy and knowledge sharing, and also broader common topics from hybrid working to instilling innovation.
- I believe open-mindedness, team spirit and a long-term perspective are key ingredients of leadership, and I take pride in being adaptable, collaborative and able to quickly grasp new cultures and business models.
- I am born and raised in Romania, and have lived in the UK, Belgium, US, Switzerland, Italy and Poland. I speak fluent Romanian, English, Italian and French, conversational Spanish and study Polish. In terms of hobbies, I love spending time with my husband and two boys, usually watching super-hero movies or playing board games. I also aim to exercise more and consume less social media 😊!

THANK YOU

